



はばたけ



みすみっ子

【校訓】 明るく 賢く 健やかに

宇城市立三角小学校

Welcome to MISUMI elementary school

学校だより13号 令和6年11月26日 文責 三牧公久

盛り上がった校内持久走大会！

11月24日(日)に、校内持久走大会がありました。運動場と校舎



の裏側の道を回る1周約500mを、1年生と2年生は2周(1km)、3年生と4年生は3周(1.5km)、5年生と6年生は4周(2km)走りました。

走るのが得意な人も苦手な人も、自分のためためあての達成に向けて走りました。少し肌寒い中での開催でしたが、天気にも恵まれ寒さを吹き飛ばす子供たちの走りと応援の音が響き渡りました。

閉会式では、各学年の記録上位者や宣言タイムに近い子供の発表もあり大盛り上がりでした。私としましては、記録に関係なく子供たちが真剣に走ってくただけで大満足です。今年度は日曜開催にしたことで、ご家族の方の応援もとても多かったようでした。ご声援ありがとうございました。

楽しかった！親子ふれあい活動

11月24日(日)にPTA親子ふれあい活動がありました。

「恐竜の時計作り」「フラワーアレンジメント」等、今年度は楽しい8つの講座に、総勢約280人が参加しました。どの講座も親子で喜んで体験できる内容で、十分に楽しむことができていたようでした。



楽しい企画をしていただいたPTA家庭委員の皆様、講師の皆様、本当にありがとうございました。

1・2年生見学旅行！

11月15日(金)に1・2年生が合同で生活科の見学旅行に出かけました。場所は熊本市動植物園です。

当日は曇り空で天気を心配しましたが、なんとか雨もなく無事に活動をできました。

1年生は初めての見学旅行となりましたが、見学旅行の目的の一つでもある、お友達と仲良くすることを守り、楽しく見学ができたようでした。



記念に残る瓦への記名

11月19日(火)に全校児童で西港へ行き、改装中の「龍驤館」の瓦に記名をする活動を行いました。宇城市と合同の取組です。



前日の月曜日に6年生が西港の紹介を全校児童に行い、当日を迎えました。子供たちは瓦に字が書けるということで大喜びでした。

人権フェスタ

11月16日(土)に「人権フェスタ in うきし」三角会場が行われました。



オープニングでは、本校音楽部の子供たちがすてきな演奏を行い会場を盛り上げてくれました。やさしい演奏で人権にあった曲想でした。会場一杯に集まれた参加者の方からも大きな拍手がおくられていました。

また、講演会では講師の大湾昇さんがご自分の体験をもとに、人権尊重の大切さや差別を生み出さない世の中にしていくことについて話してくださいました。私自身、自分のこれからの生き方について考えさせられました。

火事に気をつけましょう

11月20日(水)に火災避難訓練がありました。家庭科室から出火したという想定でしたが、子供たちは



「おさない・はしらない・しゃべらない・もどらない」(お・は・し・も)を守り、避難場所の運動場まで避難できました。避難後は、消防署の方の話を聞いたり、代表児童による水消火器での消火器体験をしたりして、意識を高めました。寒い時期に入りましたので、学校はもちろんのこと、家庭でも火の元には十分に注意してください。